

COMPTE-RENDU

# Nous avons flashé pour / Basse-Normandie,

C'était la toute première fois, les 27 et 28 avril 2024, qu'une interrégionale se tenait en Île-de-France – et plus précisément à Conflans-Sainte-Honorine, dans les Yvelines. Le GAPHIL et la Basse-Normandie étaient en lice, et des philatélistes des deux régions s'étaient déplacés pour prendre part aux multiples animations proposées dans ce cadre-là. Motivés par les cadeaux à remporter mais aussi par le plaisir de jouer, certains se lançaient

dans des *battles* timbrées sur le sport. D'autres glissaient un bulletin de participation dans l'urne de la tombola, tandis que soixante-dix personnes précisément s'amusaient à estimer le nombre de timbres « Château de Fontainebleau » réunis dans une boîte transparente. Si Charles Bannon était le seul à trouver la bonne réponse, « 1967 », celle-ci n'avait rien d'aléatoire puisqu'elle correspond à l'année d'émission du timbre en question. C'est la collection d'histoire postale – « Affranchissements ayant déjà servi

## LES CADRES, LES VITRINES ET LES JURÉS DE L'EXPOSITION

● **Gisèle Vivance** devant son animation réalisée à l'aide de **cartes postales agrandies**, relatives à **Montmartre**, avec des **codes QR** à flasher pour atteindre du contenu vidéo.



Nous avons eu la bonne surprise de découvrir une autre collection comportant des codes QR, imaginée sur une idée de **Myriam Pleinfossé** enseignante à l'école Jean Nourrisson de Saint-Sylvain, dans le Calvados (Pour en savoir plus, lire aussi Rencontre en p. 28). Elle est arrivée à un résultat très convaincant en travaillant avec des élèves de CM1/CM2 sur la thématique du « **Débarquement de Normandie** ». Les 24-pages de la présentation étaient ainsi reliées à des contenus exclusivement vocaux – lectures de lettres de soldats par les enfants...

● ...qu'il suffisait de scanner à l'aide d'un téléphone portable pour y avoir accès.



● Focus sur une page de cette collection jeunesse très réussie.

